100周年記念 四極会芸術文化祭「自遊展」の開催

経済学部創立 100 周年記念事業として四極会芸術文化祭「自遊展」 を開催しました。

令和 4 年 6 月 25 日に iichiko 大分総合文化センターで開催の記念式典、記念講演に併せて、同センター 1 階のアトリウムプラザにおいて 6 月 22 日 (水) から 6 月 26 日 (日) の 5 日間開催しました。



日本画、油絵、水彩画、色鉛筆画、版画、切り絵、能面、写真、書、水墨画、 漢詩、短歌、俳句、川柳、木彫、陶芸、書籍、映像など幅広いジャンルにわたり、 県内外から、51人の同窓生の方々が131もの作品を出品していただきました。

このうち、県外からは、千葉県1人、東京都2人、愛知県1人、大阪府1人、 広島県1人、山口県2人、福岡県3人 計11人もの方々からご協力をいただい たところです。

来場者は、延べ832人となっており、全国から集まる同窓生の方々に、日頃の趣味の成果を披露していただき、100周年のお祝いを大いに盛上げていただきました。

また、開催期間中は、幹事や出品者の方々が会場の当番を務めていただき、作品の説明等を通じて、市民の方々との交流を図ることもできました。

